
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和７年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   １番 議 員    工 藤 絵 美 子 

質問事項１ ５歳児健診を加えた就学に向けた切れ目のない支援について 

質問の要旨 

こども家庭庁が５歳児健診の全国展開を本格的に推進することを決

定し、2028年度までに全国のどこでも健診を受けられる体制を目指すこ

とになった。５歳児健診の目的は、子どもの特性を早期に発見し、特性

に合わせた適切な支援を行うとともに、生活習慣、その他育児に関する

指導を行い、幼児の健康の保持及び増進を図ることである。 

本町では、小学校入学直後の児童が学校に適応できない「小 1プロブ

レム」の解消を目指し、2016年度より４歳児への特性検査を行っている。

今年度は 10 年目の節目の年でもあり、事業の成果を評価し今後の計画

を見直す時期ではないか。国の動向を鑑みつつ、本町における就学に向

けた切れ目のない支援をどのように充実させていくのか問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 本町が行う乳幼児健診について示せ 

 

(２) 発達に課題のある子どもとその家族に対する健診

後のフォロー体制について示せ 

 

(３) 就学に向けた支援の中で、健康増進課、こども課、

教育学習課、福祉課の連携体制について示せ 

 

(４) ５歳児健診の実施についての考えと検討課題を示

せ 

町 長 

 

町 長 

 

 

町長・教育

長 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和７年 第２回定例会） 

質 問 順 位 ４   １番 議 員    工 藤 絵 美 子 

質問事項２ 中学生の熱中症対策について 

質問の要旨 

令和６年 12 月議会にて熱中症対策のための中学生の服装について質

問した。通気性が良くて動きやすく、毎日洗えて清潔が保てるという点

から、半袖短パンの体操服着用を提案したところ、教育長より「校長会

で話し合い、積極的に検討していこうという話になっている」と答弁が

あった。 

暑い夏が迫っており、熱中症対策の検討結果について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 熱中症対策の検討結果について示せ 教育長 

 


